

253-0054 茅ヶ崎市東海岸南2-11-17 Tel&Fax.0467-82-3076

<https://project01-1470323016877.appspot.com/>

(「茅ヶ崎同盟教会」で検索できます)

イエスは答えて言われた。「わたしがしていることは、今はあなたにはわからないが、あとでわかるようになります。」 ヨハネの福音書 13 章 7 節

時は、イエスは、ご自分が十字架にかかる前の晩のことです。イエスは残ることなく愛を示されたとあります。イエスは過ぎ越しの食事の席から立ち上がり、上着を脱ぎ、手ぬぐいを取って腰にまとわれました。たらいに水を入れ、突如として弟子たちの足を洗われたのです。イエスがした行為は、通常奴隷のする仕事でした。これまでイエスは、あなたがたの間で人の先に立ちたいと思う者は、みなのもべとなりなさい。仕える者となることを弟子たちに語ってきました。イエスはあと数時間後でゲッセマネの園で逮捕される時もおしもべとして仕えられたのです。突然のイエスの行為、弟子たちには、理解を越えたものでした。イエスの行動は、このときの弟子たちには奇妙で不適當にみえたことでしょうが、意味をもつものであったのです。ペテロは、「主よ。あなたが、私の足を洗ってくださるのですか」と驚きをもって質問しました。そんなペテロの驚きに答えられたイエスのことばです。イエスがしようとするすべてを私たちは理解できません。私たちにとって、理解のできない事柄は多くあります。聖書を学ばば学ぶほど、自分がわからないということがわかってきます。しかしイエスは「あとで」わかるようになると言ってくださるのは、どれほど私たちにとって励ましのことばではないでしょうか。では、このときイエスが言われた「あとで」とは、具体的にはいつのことを指したのでしょうか。少なくともイエスが十字架につけられ、3 日後のイエスが復活された後のことです。この後イエスは、弟子たちに最後の説教をしていきますが、助け主すなわち聖霊を送られることを弟子たちに約束しました。ペテロと弟子たちは、聖霊が注がれたペンテコステの日に立ち上がったのです。そしてイエスが十字架につけられよみがえられたことを旧約聖書の預言をもって語ったのでした。旧約聖書に記されていることがイエスのことを指していることがわかったのです。まさに御霊なる働きによってわかるのです。今もお私たちにわからないことが、まだまだたくさんあるのではないのでしょうか。あなたは今全部わからなければ気が済まないと思っはいませんか。ペテロのように決して私の足を洗わないでくださいと拒絶していることがないのでしょうか。聖書にわからないことは、まだまだ多くあります。また私たちのまわりで起こる出来事も理解できないことも多々あります。しかし主によってわかるようになるのです。楽しみですね。そのためにも私たちはキリストのことばにとどまり、とどまり続けることです。キリストから離れないことです。具体的には、主の名によって集まる礼拝をはじめ、学び、祈りの場に参加し続けることです。みことばにとどまるなら、きっと今日もわからせてくださることがあることと思います。そうすれば毎日が楽しみですね。主にある兄弟姉妹との豊かな交わりをもちつづけていきましょう。 石川新